



Inner Wheel Club Böblingen

8. November 2017

Sehr geehrte Frau Derichsweiler-Schmidt,

im Namen aller Inner Wheel-Freundinnen des IWC Böblingen möchte ich mich hiermit für die große Unterstützung ganz herzlich bedanken.

Ohne Ihre Bereitstellung des Umzugswagens wären wir nicht in der Lage gewesen diese Menge von Kartons und Kleiderständer und vieles mehr zu transportieren. Nur durch Ihre Hilfe und die immer sehr gute Zusammenarbeit mit Ihren Mitarbeitern waren wir bei unserem neunten Second-Hand-Basar so erfolgreich.

Wir konnten auch dieses Jahr über 10.000 € erwirtschaften und noch Ware im Gegenwert von über 5.000 € an soziale Organisationen wie die Caritas in Rumänien weitergeben.

Wir werden von dem Reinerlös einen Großteil für den städtischen Bewegungsparcours Böblingen spenden. Des Weiteren werden Tafelläden in Böblingen und umliegenden Gemeinden unterstützt sowie die evangelische Gesamtkirchengemeinde Böblingen zur Durchführung des jährlich stattfindenden Weihnachtsessen für Bedürftige.

Auch im Oktober des nächsten Jahres planen wir wieder einen Basar mit Second-Hand-Kleidung und würden uns freuen, wenn wir mit Ihrem Engagement rechnen dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Grete Friedrich

Präsidentin